

L'abbé DESCHAMPS

Les jeunes détectives sur ses traces

Tu sais d'où vient
le logo de l'AJA ?



Quelle est son identité ? L'Abbé Deschamps est né le 1er avril 1868 à Villiers-sur-Tholon ; il est décédé en 1949.



Comment est-il devenu célèbre ? Le stade de football à AUXERRE porte son nom.

Pourquoi est-il connu dans l'Yonne ? Il a contribué à fonder le patronage paroissial Saint Joseph d'Auxerre dont il devient premier président. Il est d'abord clerc de notaire ; puis, il entre au séminaire et devient prêtre. Il mène une carrière ecclésiastique et parallèlement s'occupe du patronage Saint-Joseph. En 1905, il transforme le patronage en l'**Association de la Jeunesse Auxerroise** qui comprend de multiples activités sportives et éducatives pour les jeunes. Il participe à la guerre de 1914-1918. En 1912, il avait commencé à aménager un stade qui est inauguré en 1918.

Que reste-t-il de ses travaux et de ses œuvres ?

Le stade Abbé DESCHAMPS est l'un des stades les plus connus de France. L'Association de la Jeunesse Auxerroise existe toujours et comprend de nombreuses sections sportives et culturelles. Il a reçu des distinctions de son vivant.



Où trouve-t-on des informations le concernant ?

L'AJA omnisports est en mesure de vous donner des informations.

Vous veillerez à centraliser les questions si vous faites appel à des organismes ou associations pour obtenir des renseignements.

[Tapez ici]

